
 

平成２８年度まちづくり協議会の活動について報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 ※上映会をきっかけに食に対する興味が湧き、家族で過ごすことの大切さ、「食べるこ

とは生きること」を深く考えるきっかけづくりになった事業でし

映画「はなちゃんのみそ汁」上映会 

 

８
月
１
０
日
（
水
）、
８
月
１

１
日
（
木
）
の
２
日
間
、
富
江

町
民
セ
ン
タ
ー
３
Ｆ
ホ
ー
ル
に

て
、
映
画
「
は
な
ち
ゃ
ん
の
み

そ
汁
」
上
映
会
が
開
催
さ
れ
ま

し
た
。
命
の
大
切
さ
と
食
育
を

テ
ー
マ
に
し
た
映
画
を
上
映
す

る
こ
と
に
よ
り
、
家
族
や
命
の

大
切
さ
を
学
び
、
健
康
に
対
す

る
意
識
を
高
め
る
こ
と
を
目
的

と
し
て
い
ま
す
。
当
日
は
町
内

外
か
ら
２
２
５
名
の
来
場
者
が

あ
り
、「
感
動
し
た
、
考
え
さ
せ

ら
れ
た
。
ま
た
良
い
映
画
を
企

画
し
て
ほ
し
い
」
な
ど
の
感
想

を
い
た
だ
き
ま
し
た
。 

 

富江まちづくりだよりＮＯ．２ 

☆上映会では、来場者の方々にアンケートに協力いただきました。その中の一部をご紹介します。 

○感動した、考えさせられた。また良い映画を企画して欲しい。 

○どんな状況になっても明るく生きていきたい。 

○子供にどうしても見せたくて連れてきました。○地域のつながりの為に上映会は良いと思った。 

○実話ということもあり、感動しました。私も頑張ろうと思った。 

○はなちゃんのみそ汁を読んで、いろいろな食べ物を作ろうと思いました。（９歳 女） 

○はなちゃんは、こどもなのに、おみそ汁を一人で作るのはすごいと思いました。（１０歳 男） 

○とても良かった。あの様に子供を強く育てなくてはいけないと思った。 

http://4.bp.blogspot.com/-VtsRr-xjY00/Us_NcICBs8I/AAAAAAAAdJU/NNzOgC7bfWQ/s800/food_omisoshiru.png


 

『まちづくりだより』は、富江町内の皆様に富江まちづくり協議会の活動を知っていただくとともに、活動に参加

していただく情報をお伝えする広報紙です。 
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「
富
江
少
年
少
女
探
検
隊
」

～
海
編
～ 

 
８
月
１
８
日
（
木
）
、
富
江
青
年
団

体
連
絡
協
議
会
が
「
少
年
少
女
探
検

隊
」
と
し
て
募
集
し
た
地
元
の
小
学

生
や
保
護
者
２
０
人
。
黒
瀬
の
天
保

海
岸
で
磯
遊
び
を
楽
し
み
ま
し
た
。

自
然
と
触
れ
合
い
な
が
ら
屋
外
で
活

動
す
る
楽
し
さ
を
感
じ
な
が
ら
五
島

の
よ
さ
を
再
認
識
し
て
も
ら
う
の
が

狙
い
で
す
。
バ
ケ
ツ
や
す
く
い
網
で

小
エ
ビ
や
貝
を
捕
ま
え
そ
の
場
で
塩

茹
で
に
し
て
味
わ
い
ま
し
た
。
今
後

も
季
節
に
合
わ
せ
た
企
画
を
展
開
し

て
い
く
予
定
で
す
。
遊
び
を
通
し
て

地
域
の
自
然
に
親
し
ん
で
い
ま
し

た
。
長
崎
新
聞
に
も
掲
載
さ
れ
ま
し

た
。 

なにが入

っている

かな？ 

 

「富江少年少女探検隊」～海編～ 

天保海岸に到着 

エイエイ

オー！！ 

し富江支所前に集合☆青年連絡協議会

の今村会長から開催あいさつ 

ｄ地域おこし協力隊松本さんの

かけ声で気合注入！！ 

採れた貝をゆでて．．． 

みんなでおいしくいただきました！． 楽しい夏の思い出ができました。 


